

[Portada](#) [Crónica](#) [Opinión](#) [Espectáculos](#) [Cultura](#) [Vida social](#) [Suplementos](#) [Deportes](#) [El Magallanes](#)

# Sabas Chahuán confía que Congreso aprobará mayor dotación de personal

Twittea esta noticia

Compártela con tus amigos

Volver a la página anterior

13 de agosto de 2014



El fiscal [nacional](#) Sabas Chahuán reconoció el déficit de recurso humano a nivel país, especialmente, dijo, en Magallanes, donde, afirmó, debido a diferentes circunstancias han debido redoblar sus esfuerzos, con uno de ellos que viaja constantemente a Porvenir y otro fiscal saliente en Puerto Natales, es por esto que "en la propuesta realista que hemos presentado para el refuerzo de la Fiscalía se ha considerado especialmente esta región".

Sostuvo que en su momento, hace cuatro o cinco años, el Banco Interamericano de Desarrollo hizo un estudio que reveló la necesidad de mayor dotación de funcionarios, y obviamente, añadió, que en "eso está considerada Magallanes". De las 682 personas solicitadas para reforzar la [planta](#) de funcionarios del Ministerio Público, 147 de ellos serán fiscales. "Esto espera la aprobación del Congreso Nacional", enfatizó confiado.

El máximo jefe del Ministerio Público se encuentra de paso en la región en tránsito a Tierra del Fuego, Argentina, donde participará de una [serie](#) de reuniones y conferencias sobre la experiencia de la implementación de la reforma procesal en Chile.

En su [viaje](#), Chahuán visitará esta tarde la Fiscalía de Porvenir, para luego trasladarse a Ushuaia y Río Grande.